



Mauerbach

Nachttaxi statt N8BUZZ

Achtung Jugendliche!

Ab 1. Jänner 2018 gibt es keinen N8BUZZ mehr!

Die Marktgemeinde Mauerbach bietet dafür die Ausweitung des Nachttaxis auf die Nächte von Samstag auf Sonntag an.

Was ist das Nachttaxi?

Jeder Jugendliche, der nach der letzten Busverbindung heim nach Mauerbach fahren will, bekommt die Hälfte des Fahrgeldes (max. 10 €) von der Gemeinde ersetzt.

Wann gibt es das Nachttaxi?

Alle Nächte von Freitag auf Samstag, Samstag auf Sonntag und vor Feiertagen zwischen 1 Uhr 30 und 5 Uhr 30

Wie geht das?

- ✓ Wenn der letzte Bus weg ist, mit dem Taxi nach Hause fahren – egal woher und mit welchem Taxiunternehmen
- ✓ Unbedingt eine Rechnung mit Fahrtziel, Datum und Uhrzeit verlangen
- ✓ Mit dieser Rechnung innerhalb von 4 Wochen aufs Gemeindeamt gehen und die Hälfte des Fahrpreises, aber maximal 10 €, zurück bekommen

Diese Variante bietet den jungen Nachtschwärmern eine flexible Möglichkeit, auch in der Nacht sicher nach Hause zu kommen. Wir hoffen, damit sowohl den Jugendlichen als auch ihren Eltern ein einfacheres Angebot zum sicheren nächtlichen Heimweg zu bieten.

Peter Buchner, MBA

Bürgermeister

Dipl. Ing. Monika I.-Kisser

Vorsitzende Umwelt-Ausschuss